



おがたっ子



《めざす子ども像》

「元気に登校、笑顔で下校」

【自立】粘り強く挑戦する子

【敬愛】自他を大切にする子

【創造】考えを持ち表現する子

【緒方学園教育目標】 「未来に向かって生きる力」を備えた 緒方っ子の育成



5月版 文責：佐藤 公彦 TEL0974-42-3150 Fax0974-24-4020

上級生の支えで体カテスト実施

5月15日、全校で体力・運動能力調査を行いました。たてわり班ごとに、1年生と6年生、2年生と5年生というようにペアをつくり、カウントをしたり運動の補助をしたりしながら実施しました。6年生は班を動かすための指示の言葉を1年生でもわかるようによく考え、5年生は全員の水筒のいったかごを運ぶなど、上級生が協力して、スムーズに進めることができました。

体力をつけること、様々な運動能力を高めていくことは学校の体育の時間だけではできません。小中学生の時期がとても大切です。毎日の登下校でしっかり歩く、姿勢を正す、栄養バランスのとれた食事、十分な睡眠を確保するなど、ぜひそれぞれのご家庭でも話し合っ、実践をお願いします。



地震に備える体験

4月18日、県防災対策企画課が所有する地震体験車「ユレルンダー」が来ました。阪神淡路大震災や東日本大震災、大分でも大きな被害をもたらすことが想定される南海トラフ地震に相当する揺れを、4～6年生が体験しました。

前日夜に豊後大野市で震度4の地震が発生したこともあってか、みんな真剣に、説明・指導に来た豊後大野市消防本部の方や防災士の方の話を聞いていました。日頃の備えや落ち着いて行動することの大切さがわかったようです。



地域貢献 チューリップ球根掘り

当初は4月15日に7・8年生（中1・2）とともに計画していましたが、天候不順のため、日を替えて22日に5・6年生でチューリップの球根掘りを行いました。前日までの雨の影響でぬかるんだ中ではありましたが、任された袋がいっぱいになるまで作業を行うことができました。

また、学校の花壇のチューリップも5・6年生の活躍で整備されました。

11月には4年生から7年生（中1）で、チューリップフェスタに向けた球根植えを行います。



命を守る 交通安全教室

5月14日、交通安全協会豊後大野支部の方、スクールサポーターの方を講師に、交通安全教室が行われました。

自分で自分の命を守ること、自転車の点検・整備などの話があり、その後、1・2年生は横断歩道の渡り方、3年生以上は自転車の乗り方について、実地で学習しました。

自転車を利用する場合には自転車損害賠償責任保険等に入ることが義務づけられています。ヘルメット着用とあわせ、命を守ることの大切さを家庭でも話題にしてください。

